

Edito du festival 2020

On s'est dit que partir en voyage nous ferait du bien. C'est ainsi, après avoir annulé l'édition initiale, que nous vous proposons : « Le monde vient à vous ! » La musique classique invite la musique du monde. Une douzaine d'artistes d'horizons les plus variés et des plus reconnus mondialement dans leur domaine, basés aux alentours, vont créer le festival international en circuit court !

Des formes courtes de 20' dans des lieux magnifiques à retrouver ou découvrir permettent ces balades pour tous les publics, dans le respect des règles sanitaires de cette année historique.

Innover par la contrainte, créer une expérience au charme unique et éphémère, voilà bien finalement le credo des *Inouïes* depuis toujours ! On peut saluer le défi de *Musique en Roue Libre* de recréer une édition au dernier moment. Huit jours de tournage dans la ville pour autant de vidéos surprises, autant de cadeaux à recevoir chez vous ou à partager, des balades musicales et des surprises à vivre sur l'instant. Même cette plaquette présentant le programme est faite au dernier moment par nos soins puisque les délais pour les graphistes n'étaient plus imaginables !...

Défis relevés, à vous de jouer !

Fabrice Bihan, directeur artistique



Association Musique en Roue Libre
11, place de l'Ancien Rivage
62 000 Arras
musiqueenrouelibre@orange.fr

Imprimerie Gaillard

Ne pas jeter sur la voie publique

Entrée libre
exceptionnelle
Port du masque
obligatoire sur
toutes les
manifestations

14^{ème} édition

festival
les inouïes

Le monde vient à vous !

Du 12 au 27
septembre 2020

entrée libre

musique en roue libre

www.musiqueenrouelibre.com

12 septembre

Achicourt, Dainville

Préambule

Entre Jean-Sébastien Bach et les percussions persanes, le duo «Bach Tombak» vous convie à une épopée à travers les cultures et les époques. Un premier voyage pour vous préparer à ce tour du monde.

16h Achicourt, Médiathèque

18h Dainville, Médiathèque

Julien Lahaye, percussions iraniennes

Fabrice Bihan, violoncelle



©Bellis Perrenis

Du 19 au 25 septembre

Diffusion de clips vidéos du patrimoine arrageois mis en musique. Retrouvons nous, si les conditions le permettent, pour des projections accompagnées de surprises musicales en direct ! Les renseignements arriveront sur musiqueenroulibre.com et la page facebook du festival...

26 septembre

d'Hébuterne à Sailly-au-Bois

Rallye musical

Avec la Communauté de communes du Sud Artois, nous vous proposons un parcours surprise et ludique à travers les musiques du monde.

Une balade insolite à la découverte d'instruments de musique originaux joués par des maîtres.

3 départs possibles depuis l'église d'Hébuterne :

18h, 18h45 ou 19h30

Parcours possible en voiture, à pied, à vélo...

27 septembre

Arras

Le Monde vient à vous

Un parcours à organiser selon le gré de vos envies !

Formes de 20 minutes environ

11h Citadelle, Chapelle Voix solo, du jazz à la musique indienne – Raphaëlle Brochet

11h30 Citadelle, cour de l'Arsenal

Musicien Ch'Tibétain – Lobsang Chonzor

14h, 15h, 16h, 17h

Musée des Beaux Arts, cour d'honneur

Bouzouki grec et violon d'amour, musique folk – Margaux Liénard et Julien Biget

14h30, 15h30, 16h30, 17h30

Musée des Beaux-Arts, cour intérieure

Koto traditionnel japonais – Mieko Miazaki

Hôtel de Guines

Nyckelharpa, mandoles, musiques nordiques – Octantrion

Eglise Saint-Géry

Cornemuse et accordéon – Duo Macke-Bornauw

Chapelle du conservatoire

Musiques persanes – Julien Lahaye et Sajad Kiani

Cathédrale

Flutiste franco-syrienne – Naïssam Jalal

18h30 Citadelle, chapelle Voix solo, du jazz à la musique indienne – Raphaëlle Brochet

19h Citadelle, cour de l'Arsenal

Musicien Ch'Tibétain – Lobsang Chonzor

